

11月 定例山行 大峰山 (1039.8m) と湯来温泉

広島市・廿日市市

11月20日(日) ☆天気: 晴れ

参加者: 23人 CL宮木(一) SL西田

田所 浅原 杉山 原田 三浦 中島(美) 宮木(澄) 花岡 辻本 谷本 川野
安永 田辺 福田 花房 中島(恵)

中島ヤ(会友) 竹原(会友) 吉川ア(会友) 吉川マ(会友) 長松(会友)

コースタイム : 県庁北 7:40⇒津田玖島⇒大峰ランド別荘地 9:00～～10:30 大峰山

山頂(昼食) 11:40～笹ヶ峠 12:30⇒13:00 湯来温泉 14:30⇒16:00 県庁



報 告: 今回は試験参加される方が 3 人もおられるので出来るなら満足な条件で登って欲しいと、お天気のことがとても心配だったが、前日の大雨はウソのように当日はとても良いお天気になった。当初参加希望が多く、満員ですからとお断りしたのだが病気その他で欠席者が出て結局 23 名の参加となる。大峰山は僕にとっては思い出の山。初めて登ったのは 45 年前、広島市で最初の労山加盟の山岳会の結成記念山行であった。さて大峰ランド別荘地近くの広場でバスを下車、ストレッチと自己紹介のあと別荘地内を歩き、山道に入つてからはかなりの急登の連続となる。会友の方にはすぐ後ろを歩いてもらうが、元気についてこられるので安心する。頂上の大岩の上は風も

冷たいので写真を撮り、すぐ下の小屋付近で早めの昼食をとる。寒いし下山後の温泉もあるので早々に出発。バスの待つ笹ヶ峠には急斜面ではあるが 12 時過ぎには到着。北側斜面はあちこちと紅葉が残っていてなかなかの景色であった。湯来温泉は建物も新しく、お風呂も冷えた身体にとても気持ちが良かった。帰りのバスの中では心地よい疲れと温泉の気持ちよさでついウトウトとしてしまった。今回、何にもましてとてもうれしい出来事を報告する。試験参加された会友さんが後日、「みんなとても楽しそうだったので入会したい」と入会申込をされた。みなさん積極的に声をかけてあげてください。
(記 宮木一民)